EN CORTO_____

NACIONALES

Pendientes

Al reconocer que aún le faltan dos compromisos por cumplir de los 100 que ofreció al inicio de su gestión, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que uno de ellos es el esclarecimiento de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. "Se avanza contra viento y marea", añadió el mandatario.



Islas Marías

La Secretaría de Marina (Semar) obtuvo la autorización para crear la Empresa de Participación Estatal Mayoritaria Islas Marías SA de CV, que se encargará de administrar todos los servicios para recibir y alojar visitantes en ese archipiélago, declarado reserva de la biósfera. En junio de 2020 las Islas Marías dejaron de ser formalmente un penal federal, cuando la Secretaría de Gobernación cedió el uso y aprovechamiento de un millón 940 mil metros cuadrados del archipiélago a la Semar.

Piden extradición

El embajador de Israel en México, **Zvi Tal**, aseguró que su país examina la solicitud de extradición de Tomás Zerón. En un video difundido luego de que padres de los normalistas se manifestaron ante la legación, el diplomático aseguró que su gobierno comparte el dolor de estos pero "Israel, como Estado de Derecho, debe



poner en marcha sus obligaciones jurídicas internacionales mientras examina la solicitud requerida por México".

LEGISLATIVAS

Trabajo en equipo

Con el fin de establecer prioridades y resolver pendientes ambas Mesas Directivas del Congreso de la Unión acordaron trabajar en conferencia, informó el presidente de la Cámara baja, Santiago Creel. "Es una muy buena noticia, porque el inventario de lo que hemos enviado y lo que nos han enviado es grande", precisó el diputado panista. Además, indicó que se hará una convocatoria a los coordinadores parlamentarios para que expresen sus temas de interés y poder así avanzar en la dictaminación de minutas.

Cinco menos

El cambio de bancada del Senador **Raúl Paz** del PAN a Morena despertó especulaciones al producirse en medio del proceso en que la bancada mayoritaria buscaba votos para la reforma constitucional sobre la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública. Por una parte, el senador panista Damián Zepeda comentó públicamente que su partido debe atender seriamente esta situación, pues se trata del quinto legislador panista que se cambia de bancada. Por otra, el líder morenista **Ricardo Monreal**, mediante un video en redes sociales, le dio a Paz una cordial bienvenida e hizo énfasis en que "es una decisión que en conciencia y con libertad se toma".



Justicia en línea

En el Congreso de Querétaro se aprobó una reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial del estado, propuesta por la diputada panista Beatriz Marmolejo Rojas, para establecer la Justicia en Línea. Se busca implementar una nueva operatividad e interconectividad para la resolución de procesos judiciales mediante el uso de aplicaciones digitales, firma electrónica avanzada, procedimientos en línea y operación de sistemas electrónicos de gestión y control de archivos que agilicen la procuración de justicia.